
Mündliche Anfrage des Stadtrates Kay Senius (SPD-Fraktion) zur Sitzung des 
Bildungsausschusses am 07.04.2015 
 
Für einen zeitgemäßen Unterricht in einer angemessenen Lernumgebung in der neuen 
Integrierten Gesamtschule in der Rigaer Straße und dem ebenfalls neuen Gymnasium in der 
Oleariusstraße ist eine angemessene Ausstattung dringend erforderlich. 
 
Daher frage ich die Stadtverwaltung: 
 
1. Wie hoch sind die Mittel, die von der Stadtverwaltung zur Anschaffung einer 
angemessenen Grundausstattung der neuen Schulen aufgewendet werden? 
 
2. Hält die Stadtverwaltung diese Mittel für angemessen? 
 
3. Können notwendige Anschaffungen aus Gründen eines zu geringen Haushaltsansatzes 
vorerst nicht getätigt werden? Wenn ja, welche? 
 
4. Inwieweit muss die Stadtverwaltung aus Kostengründen auf gebrauchte 
Ausstattungsgegenstände zurückgreifen? 
 
gez. Kay Senius  
Stadtrat   


